



桐田の里

八王子市立桐田中学校

令和4年11月10日

学校だより No.11

〔教育目標〕〇進んで学習する人になろう 〇仕事に精を出す人になろう 〇心身ともに健康で思いやりのある人になろう

温かい学校を皆で創っていきましょう（11月7日全校朝礼講話）

校長 竹口 君夫

11月の全校朝礼となりました。朝晩は寒さが少しずつ厳しくなってきました。古い暦では11月を「霜月」と呼びます。もう少しすると、寒い日には霜が降りたり霜柱が見られたりする季節となります。私もそうなのですが、皆さんの中にも寒さが苦手という人も多いのではないかと思います。運動不足になったり気分が落ち込んだりしやすい時期でもあります。意識的に、エネルギーを燃やして積極的な活動を心がけたいですね。

さて、先月の下旬には3年生は進路の三者面談、1年生2年生は二者面談の教育相談がありました。3年生は私と副校長先生との面接練習も始まっています。今月末には、都立高校入試のための英語スピーキングテストが初めて行われます。少しずつ緊張する場面が増えてくる季節ですが、慌てず焦らず、毎日の積み重ねを一つずつ行って、積極的に挑戦してほしいと願っています。

また、1年生2年生の教育相談では、これまでの学校生活の振り返りやクラス内での友人関係なども話題になったと思います。3年生にも聞いてほしいことですが、集団で生活する中では、ちょっとしたことで嫌な思いをしたり、逆に気付かないで嫌な思いをさせてしまったりすることもあります。現在はそうしたことも広い意味で「いじめ」として捉えるようになりました。もちろん、まずは自分たちで、そうした問題にも対応して社会で生きていく力を伸ばすことが大切です。しかし、子どもだけではうまくいかないこともあります。また、一人ひとり会話力なども異なり、伝えるのが苦手な人もいます。そうした時には一人で悩まずに少しだけ勇気をもって、ぜひ周囲の大人と相談してほしいと思います。

今月は「ふれあい月間」と呼ばれて、都内の全ての学校で教育相談やいじめ防止強化を図っています。皆さんも、積極的にそうした問題に目を向けて、気になることがあったら家族や先生に話してください。皆さんの取組が、皆さん自身だけではなく、学校全体を温かく居心地の良いものにする力となります。

寒い季節になりますが、学校の中は気持ちの良い温かい空間となるように皆で心がけていきましょう。まもなく、定期考査Ⅲがあります。大変ですが、お互いに励まし合って頑張りましょう。一人ひとりの努力に期待しています。



10月22日（土）青少年対策柵田地区委員会主催「地域清掃」

秋晴れの快晴の下、青少対、地域の皆様、本校PTA、トヨタ東京自動車大学校、近隣三小学校ならびに柵田中学校関係者、総勢466名で地域清掃を行いました。ごみ袋21袋分のごみが集まり、回収していただきました。御協力いただいた皆様、ありがとうございました。

次回は令和5年3月4日（土）を予定しています。よろしく願いいたします。



10月28日（金）柵田小学校2年生「まちたんけん」

柵田小学校の2年生が授業の一環として柵田中学校を訪問してくれました。大きな机や椅子に座ってみたり、お兄ちゃん、お姉ちゃんのクラスに行って「ちゃんと勉強しているかな？」と確認してみたり、満足な様子でした。引率でいらした先生方や保護者の方々からは「中学生がとても優しく感動しました」などのお言葉をいただきました。また来てください。



教室で授業に参加

【生徒の活躍】（敬称略）

●剣道部 9月25日 第44回 八王子市中学校秋夏季剣道大会 於横山中学校
個人 敢闘賞（ベスト8）

●陸上競技部

○10月15、16日 第75回東京都中学校支部対抗陸上競技選手権大会

男子2年100m 第3位（記録：11秒48）

女子1、2年走り高跳び 第4位（記録：1m49）

○11月6日 第74回八王子市中学校駅伝競走大会 総合成績：男子9位 女子23位

区間記録賞 第1区 12分05秒

第4区 9分59秒

●八王子市納税貯蓄組合連合会「税の作文」

八王子市議会議長賞 「支えられる側から支える側へ」

優秀賞 「消費税と、その先」

「遠くて近い存在」

●八王子市立中学校「芸能祭」

音楽発表部門 J:COM ホール

本校から吹奏楽部と合唱部が出演しました。

